Chlausschiessen 2023 Bericht in Presse und Website

Am 25. November fand das beliebte Chlausschiessen im Stockweiher Bremgarten statt.

Die zu schiessende Disziplin war für 300m Schützen folgende: Probeschüsse frei und Chlaus Stich: A5, B4, A10, B10, A100, B100.

Für die Pistolenschützen auf 25m 3 Probeschüsse, dann die Ausscheidung 5 Schüsse in 50 Sekunden, 5 Schüsse in 40 Sekunden und 5 Schüsse in 30 Sekunden.

In der Disziplin 300m erreichte den ersten Platz Roger Martin mit 205 Punkten mit Tiefschuss 97, vor Peter Glaus mit derselben Punktzahl aber Tiefschuss 95 und als Dritte folgte Elisabeth Egle mit 197 Punkten.

In der Pistolengruppe erreichte Dominik Grenacher mit 144 Punkten den ersten Platz, gefolgt von Heinz Huggel mit 142 Punkten und Peter Wirth mit 140 Punkten.

Die gesamten Resultate sind in der Website der SG-Bremgarten ersichtlich.

Alle Teilnehmer bekamen einen kleinen Grittibänzen. Die Schützen auf dem Podest bekamen einen übergrossen Grittibänz.

Nach dem Absenden konnte man sich beim traditionellen Speckessen über die Resultate unterhalten. Die über 31 Teilnehmenden hatten noch einen gemütlichen und fröhlichen Abend, wo man viel Gelegenheit hatte, sich untereinander über das vergangene Schützenjahr zu unterhalten. Auch, was man noch am letzten Schiessen im Dezember, dem Schneeflöcklischiessen noch besser machen könnte.

Bild wegen ungenügender Sendekapatität entfernt

Peter Glaus Gewehr u. Pistole, Heinz Huggel Pistole, Roger Martin Gewehr, Dominik Grenacher Pistole, Elisabeth Egle Gewehr, Peter Wirth Pistole.

Alfred E. Bossard

Aktuar und Chef Presse der Schützengesellschaft Bremgarten

Junkholzstrasse 3

8965 Berikon

alfred.bossard@ewecon.ch